



Raúl Delgado: “El año que viene acá yo no estoy más”

El dueño de Unión San Felipe anunció que el club está a la venta

Unión San Felipe logró un importantísimo triunfo al vencer a Deportes Concepción. Frente a los lilas, con el apoyo de los fieles hinchas aconcaquiños, los sanfelipeños hicieron un buen partido, sobre todo en la primera etapa donde los goles de Diego González y Sergio Vergara, fueron premio a su buen juego.

En el complemento se produjo el descuento de los penquistas, que llegaron a sufrir más de la cuenta, y los fantasmas de partidos anteriores aparecieron. Aunque afortunadamente, se consiguió mantener el 2-1.

Los abrazos y festejos tras el triunfo, casi quedaron en segundo plano, luego de que el presidente y dueño de Unión San Felipe, el argentino Raúl Delgado, conversara con los medios y anunciara que este será el último año a cargo del club.

“Este es el año 19 y para mí es una tarea cumplida. Yo el año que viene acá no estoy más”, manifestó el presidente sanfelipeño a Aconcagua Digital. “Estoy motivado para dejar al club en el lugar que se merece, pero estoy muy desmotivado porque en realidad no podemos hacer en el club lo que queremos hacer, que es tener un plantel competitivo (...) y porque también me cansé de poner plata”, agregó Raúl Delgado.

A fines del año pasado se sabía que el club estaba en venta, incluso se habló que estuvo muy cerca de venderse, pero esa negociación no fructificó. Ahora Delgado vuelve a confirmar el futuro de Unión San Felipe, y también sus deseos.

“Espero que alguien que venga, y especialmente me gustaría que fuera chileno, y que tenga la predisposición que tuve yo cuando tomé este club hace 19 años, poniendo muchísimo dinero para colocarlo en un lugar como corresponde y por lo menos, cuando me vaya, van a encontrar un club que tiene una infraestructura como corresponde, y no cuando llegué yo que no tenía ni siquiera una pelota para entrenar. Yo el otro año me voy. Yo no sigo más”, puntualizó.



Raúl Delgado, presidente de Unión San Felipe, confirmó que el próximo año no seguirá en la administración del club.